

Même alors, ce vénérable prêtre était gai, enjoué et savait trouver le mot pour égayer la conversation et dérider les figures les plus sévères.

M. Jeannotte fut toujours un ami dévoué de l'archevêché de Montréal et il en a donné une dernière preuve dans son testament:

Il est mort le 10 du courant, une demi-heure après avoir reçu la bénédiction de Sa Grandeur Monseigneur l'archevêque de Montréal.

Le corps a été transporté le 14 avril dernier, dimanche de Pâques, de la Résidence de Saint-Janvier dans une des chapelles de l'archevêché. Le service fut chanté le lendemain par le Rév. Père Elie Jeannotte, O. M. I., neveu du défunt, en présence de Mgr Fabre, d'un clergé nombreux et de beaucoup de parents et d'amis.

M. Jeannotte repose dans la cimetière de la cathédrale de Montréal, à côté de son ami M. l'abbé Joseph Perreault. *Quomodo in vita sua dilexerunt se, ita in morte non sunt separati.*

R. I. P.

LA FERME MODELE

Des RR. PP. Trappistes, à Oka



UR la demande qui nous en a été faite, nous publions avec plaisir les notes suivantes.

Et nous profitons de cette occasion pour encourager une fois de plus les parents à diriger leurs enfants vers l'école modèle d'agriculture qui est attachée à l'établissement des RR. PP. Trappistes.

La maison d'Oka, où d'humbles religieux mènent une vie si utilement partagée entre la prière et le travail, fut fondée il y a 14 ans par des moines venant de Bellefontaine, en Vendée.

Les progrès de leur établissement tiennent du prodige.

Leur domaine de 1,000 arpents en superficie était, au début, couvert de bois et de broussailles. Le sol en était très pierreux, d'une nature généralement ingrate et, en contemplant la ferme-modèle qui a surgi dans ce désert en si peu de temps, on est émerveillé de voir à quels étonnants résultats peuvent conduire la persévérance et l'assiduité au travail, secondées par les bénédictions du Ciel.